
 

 

 
 

 

Inscription à l’Assemblée générale 

 

 

Je donne ma réponse avant le 7 juin 

 

 

Mon nom : ………………………………………………………………………………..…… 

 

Mon prénom : ………………………………………………………………………………… 

 

Mon adresse ………… :: …………………………………………………………………… 

 

Mon numéro de téléphone ……… :: ……………………………………………………… 

 

Je viens à l’Assemblée générale de l’Adapei 49, le samedi 18 juin 2022 à 9h15 : 

oui   non  

 

Je mange sur place le midi*               : oui   non  


*Le repas est offert par l’Adapei 49.

 

J’assiste à la pièce de théâtre l’après-midi      :  oui   non  

 

 

Je retourne mon inscription à l’association                  : 
 

Siège social de l’Adapei 49 
 

AG 2022 
126 rue St Léonard, BP 71857 
49018 Angers cedex 01 


